



Ortsverband Arnschwang

**Artikel vom 28.03.2019**

CSU Vorstandschaft bestätigt

## Ortshauptversammlung in der Alten Mühle

Der CSU-Ortsverband Arnschwang hatte für vergangenen Donnerstag zur Jahreshauptversammlung ins Mühlencafé im LBV-Zentrum in Nößwartling eingeladen.

Matthias Weichs, begrüßte die anwesenden CSU-Mitglieder. Etwas enttäuscht äußerte er sich dabei aber über die geringe Anzahl an anwesenden CSUlern.

Nach der korrekten Abarbeitung der satzungsgemäßen Formalien war der Punkt Neuwahl der Vorstandschaft zügig abgeschlossen.

Unter der Wahlleitung von Karl Weichs wurde der bisherigen Vorstandschaft des CSU-Ortsverband Arnschwang einstimmig für eine weitere Periode das Vertrauen ausgesprochen.